

Instruction et formation continue



Afin de remplir consciencieusement la mission exigeante que représente le service de sécurité pour le Saint-Père, les gardes doivent suivre régulièrement des cours de formation continue à l'interne mais également en externe.

La formation complète pour devenir agent professionnel de sécurité et de surveillance avec brevet fédéral (AESS) est centrale dans ce cadre. Plus de 90 gardes ont déjà accompli avec succès cette formation professionnelle. Les coûts qu'elle implique sont pris en charge par la Fondation. Outre les formations initiales et continues dans le domaine de la sécurité, les langues étrangères et l'informatique sont également encouragées. Les compétences professionnelles acquises servent non seulement à accomplir le service quotidien, mais elles facilitent aussi la réinsertion dans la vie professionnelle après la période passée à la Garde.

Compétences linguistiques: les compétences linguistiques sont très importantes lorsqu'il s'agit d'interagir avec les visiteurs du Vatican.

Les gardes germanophones ou francophones suivent un cours intensif d'italien, qui est poursuivi aussi après l'école de recrues.

Le concept de formation est spécialement adapté à la Garde et les gardes reçoivent des diplômes reconnus internationalement pour les examens passés.

Formation continue spécifique pour les cadres supérieurs: étant donné que l'expérience professionnelle et les perspectives de chaque sous-officier et officier sont différentes, leurs besoins en formation continue le sont également.

Dans le cas de la formation continue ciblée des cadres, la Fondation peut apporter des contributions financières spécifiques, par exemple pour des cours d'anglais, des contributions de formation pour des études supérieures, ou pour un séminaire de direction pour l'ensemble des cadres supérieurs.

Sport et culture: la Fondation soutient les activités sportives des membres de la Garde ainsi que la participation à des événements, des excursions culturelles et des pèlerinages à l'intérieur tout comme à l'extérieur du Vatican par des contributions financières.



Le budget pour l'instruction et la formation continue est d'environ CHF 60 000 par an pour les cinq prochaines années.